



## La visite du site gallo-romain du Fâ

publié le 07/04/2022



Les élèves latinistes de 5e, 4e et 3e ont visité **le musée et le site gallo-romain du Fâ**, le lundi 28 mars : cette ville



portuaire sur l'estuaire de la Gironde comprenait un immense temple, ainsi que des thermes.



Après la visite guidée, les élèves ont participé à des ateliers :

► ateliers de fouilles archéologiques et de recollage de céramiques, pour les élèves de 5e



► ateliers de fabrication de monnaie et de lampe à huile, pour les 4e et 3e.

